
明るく思いやりのある子（きよく）
進んで学ぶ子（かしこく）

回

12月6日（木）家庭や地域と連携協力して子ともたちの健やかな成長を図っていくため、
地域に開かれた学校づくりを推進し、保護者や地域住民等の意向を把握し学校運営に反映さ
せて協力を得るとともに学校運営の状況等を周知するなど学校としての説明責任を果たして
いくという観点から学校評議員会を開催し、学校評議員の皆様からご意見をいただきました。
学校評議員の皆さんには、12時30分から給食で会食していただき、13時から学校評価・

学校の取組み状況、活動の様子の報告を得ないました。引き続き、学校評議委員の皆様から、
学校への要望や幼児・児童についての情報交換を行い、その後、授業の様子・保育の様子を
参観していただきました。
学校評議員の皆さんからいただいた責重なご意見・ご助言を子どもたちの健やかな成長の

ために活かし、幼児・児童一人一人を大切にし、地域に寄り添った学校づくりに邁進して行
きたいと思います。
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学校評議委員の皆様からのご要望・ご意見∴「∴こ質問等

○運動場や中庭がよく整備されていて、とてもきれい。
○宜野座中学校2年生の人権の作文から、特別支援学級の子ども達の成長がよく見られて、

うれしくなった。
○登校していく子とも達が、大きな声であいさつしてくれて、とても気持ちがいい。
○日頃の先生方の学習指導等が学習発表会に生かされており、子ども達が生き生きと演技

していた。組踊「本部大王」もとてもすぼらしかった。
○子ども達がいきいきと、学習に取組んでいる。先生方のiCTの活用もみられ、すぼらしい。
○家庭学習の見本や学級だより、校内持久走大会にむけての掲示物が充実しており、学習

環境が整っている。

要望・愚見
◇虫歯や眼科の治療勧告の受診率が惑いのなら、学校評価の項目にも入れてみてはいかが

でしょうか。
◇虫歯や眼科の治療勧告の受診率が悪いのなら、保護者の意識を変えるためにも、保護者

同士でテーマを決めて話し合ったり、学び合ったりする意見交換の場の設定をPTAや
学校でおこなったらいかがでしょうか。

◇下校が遅いとあるが、これからキビ刈りの時期にもなるので、それ用の機械などが公道
を走ることもあり、子ども達にも帰宅時の道路の安全な歩き方を指導してほしい。

◇姿勢が惑いとのことなので、背筋を伸ばして座ることの指導を低学年から徹底して行って
ほしい。


